

COLOMBIA

# Duque solo quiere dejarse asesorar por Uribe: Antonio Sanguino sobre caso de espías rusos

El congresista dijo que se debería convocar a la Comisión Asesora de Relaciones Exteriores, de la que él hace parte, para revisar temas de política exterior.

25 de Diciembre de 2020

Compartir en Facebook

Compartir en Twitter



Senado de la República

Este jueves 24 de diciembre, el senador por la Alianza Verde Antonio Sanguino pidió en el programa 6AM Hoy por Hoy de Caracol Radio que se convoque a la Comisión Asesora de Relaciones Exteriores, de la que él hace parte, con el objetivo de que el presidente Iván Duque reciba una asesoría sobre política de Estado. Lo anterior, por el caso que se conoció esta semana de los espías rusos que expulsó Colombia.

"El presidente Duque parece que solo quiere dejarse asesorar por el expresidente Uribe", dijo el senador, quien también afirmó que el mandatario quiere que esa asesoría se de en el Uberrimo porque no ha querido convocar a la comisión que le propone. Sanguino soportó esta propuesta argumentando que por su "extrañeza e implicaciones", era necesario convocarla para conocer "qué es lo que quiere Rusia", le dijo al medio.

Y le agregaría otros temas, como el caso de EE.UU., su nuevo presidente y la relación entre las dos naciones, pero cuestionó el trabajo de los entes investigadores del país al decir que le llamaba la atención "que la inteligencia colombiana no haya sabido sobre la presencia de agentes del FBI en los entrapamientos al proceso de paz y que ahora sea muy diligente", concluyó. El senador viene reclamando desde hace casi un mes que se hable en la Comisión sobre la intromisión de algunos políticos colombianos en las elecciones del país norteamericano.

"Insistimos en que hay asuntos críticos de las relaciones exteriores, la crisis diplomática con Venezuela y el más grande problema migratorio de la historia de Colombia y el continente, nuestra crisis diplomática con EE.UU. por la intromisión de voceros del presidente y del partido de Gobierno en Estados Unidos y todo lo que tiene que ver con nuestra política exterior que debe ser de Estado y convocar consensos nacionales de todas las fuerzas políticas", añadió el congresista.

Hace unos días, el senador Sanguino también había lanzado fuertes críticas por el tema de los espías. En W Radio dijo "no sabemos que interés tiene Rusia para espiar actividades de Ecopetrol" y afirmó que la situación parecía una entrega de una serie de la guerra fría.

## La expulsión de colombianos de Rusia

El pasado 23 de diciembre se conoció que el Gobierno ruso llamó al embajador de Colombia en Moscú, Alfonso López Caballero, para manifestar el descontento del Kremlin por la expulsión de dos diplomáticos señalados de ser espías.

Según lo conocido por El Colombiano, Rusia le manifestó al diplomático que las medidas del Gobierno colombiano no tienen fundamento y ratificó su decisión de expulsar también a dos diplomáticos colombianos desde Moscú. "Este paso no se corresponde con el espíritu de las relaciones tradicionalmente amistosas y de respeto mutuo entre Rusia y Colombia", dijo.

El pasado 8 de diciembre el gobierno colombiano expulsó de su territorio a dos diplomáticos rusos, que habrían cometido espionaje.

La información la reveló Revista Semana este martes y horas después la Cancillería informó, a través de un comunicado, que en respuesta a la decisión de expulsar a los rusos, el gobierno de Vladimir Putin decidió hacer lo mismo, y expulsó a dos diplomáticos colombianos de Moscú.

Se trata de Ana María Pinilla Morón y Leonardo Andrés González Guzmán, ambos segundos secretarios de relaciones exteriores y quienes trabajaban con el embajador de Colombia ante la Federación Rusa, Alfonso López Caballero.

**Siga leyendo:** Estos son los dos funcionarios colombianos que expulsó el gobierno ruso

## TEMAS RELACIONADOS

- COLOMBIA-NOTICIAS
- COLOMBIA
- ESPIAS RUSOS
- RUSIA
- ALIANZA VERDE

Compartir en Facebook

Compartir en Twitter

## ÚLTIMAS NOTICIAS

### El sorpréndete regalo de Navidad que le hizo 'La Liendra' a su mamá

El pasado 18 de diciembre, se conoció que el instagramer colombiano había llevado a su familia a conocer el mar.



### Video | Taxista atropelló a niño de 3 años e intentó huir en Bogotá

Los hechos se presentaron en la localidad de Tunjuelito, finalmente el hombre fue capturado y puesto a disposición de la justicia.



### Ya son 323 los quemados con pólvora en Colombia, según reporte del Instituto Nacional de Salud

Valle y Tolima superaron los casos de Antioquia y en Bogotá preocupa la cifra de menores quemados.



### Duque firma en Navidad el decreto que aumenta el salario de los congresistas: pasan de ganar \$32,7 millones a \$34,4 millones al mes

El 24 de diciembre, el presidente Iván Duque firmó el decreto que establece el aumento del salario de los congresistas en un 5.12% a pesar de la crisis económica que atraviesa el país por la pandemia del covid-19.



### Esta es la ocupación de las camas UCI en las principales capitales de Colombia

El país ha incidido en casos de diarrea que se ha reportado en el país ha incidido en la ocupación de las Unidades de Cuidados Intensivos de las principales ciudades.



## MAS NOTICIAS

**ÚLTIMAS NOTICIAS**

**La negociación que viene: cinco claves del acuerdo que la Argentina buscará con el Fondo Monetario Internacional**

**Los aviones de Mercado Libre: Galperin mostró en la flota que entrega productos en 24 horas en México y Brasil**

**Del Viso: asesinó a puñaladas a su pareja y lo detuvieron cuando trataba de escapar**

**Un estudio reveló que el 38% de los enfermeros sufre problemas de salud mental asociados al COVID-19**

**La Academia de Periodismo destacó dos fallos de la Corte Suprema a favor de la libertad de expresión**

**infobae América**

**Medios brasileños alertan sobre la presencia de cientos de pesqueros chinos cerca de la Zona Económica Exclusiva argentina**

**México acumula 860 meningitis de navel nacional entre enero y noviembre de 2020**

**No es un "desastre", pero sus mejores años ya pasaron: el análisis de Leonardo Curzio sobre el gobierno de AMLO**

**Esta es la ocupación de las camas UCI en las principales capitales de Colombia**

**Transparencia en el caso Científicos: Sedena clasificó su expediente por tiempo indefinido**

**TELESHOW**

**Galilea Montijo pasó la Navidad con hija de productora de "Hoy" que murió hace unas semanas**

**Murió el nutricionista de famosos Máximo Ravenna**

**Diego Pérez dio postergan el estreno de su obra en Mar del Plata**

**En una ceremonia navideña, Rodolfo Barilli le propuso casamiento a su novia, Lara Piro**

**Alex Fernández celebró un aniversario importante con su prometida, Alexia Hernández**

**DEPORTES**

**Chicharito Hernández aseguró que el crecimiento de la MLS se debe al mercado latino**

**Una figura del Leeds reveló el costoso regalo que Bielsa sorteó entre los auxiliares del equipo por la Navidad**

**"Hay que quedarnos en casa": Isaac Brizuela instó a la afluencia a evitar los festejos decembrinos por el aumento de casos de COVID-19**

**El homenaje de Conmebol a Maradona a un mes de su muerte con emotivos testimonios de Tevez, Signorini, Aicaga y uno de sus hermanos**

**Bryan Angulo, futbolista de Cruz Azul, estaría involucrado en un caso de homicidio en Ecuador**

